

Salon de Lyon de Peinture sur porcelaine

Invité d'honneur: **Peter Faust**

www.salondelyon.fr

16 au 18 mars
2012

Atelier Catherine Bergoin - France



SALON DE PEINTURE SUR PORCELAINE à la CITÉ INTERNATIONALE de LYON - France

Sur 2000 m2, vous rencontrerez des artistes, des professionnels et des amateurs venus du monde entier.

Vous trouverez : peintures, porcelaines, livres, fours, accessoires...

In an area of 2000 m2 you will meet artists and professionals from around the world. You will buy pigments, porcelains, books, kilns, accessories....

----- EXPOSITION / EXHIBITION

L'exposition de pièces décorées est ouverte autant aux amateurs qu'aux professionnels. La vente des pièces est autorisée sous certaines conditions.

The exhibition of decorated pieces will be open to both beginners than professionals. These pieces could be sold subject to certain conditions.

----- CONCOURS / COMPETITION

Le thème de cette année est « La danse ». Il est ouvert à tous et plusieurs classements seront décernés. Les prix seront remis lors de la soirée de gala du samedi.

The theme of this year is «the dance». The contest is open to everyone and there will be several classifications. The prizegiving will take place during the gala dinner on saturday evening.

----- DÉMONSTRATIONS

Des artistes peindront en direct dans deux salles équipées d'écran géant pour ne perdre aucun détail.

Demonstrations by artists present in 2 rooms equipped with giant screen to see all details.

Du 16 au 18 mars 2012

16 th to 18 March 2012

10 à 18 h le vendredi et samedi
10 am - 6 pm friday & saturday

10 h à 17 h le dimanche
10 am - 6 pm on sunday

Entrée 5 € (valable pour les 3 jours)
Entrance ticket 5€ (valid for the 3 days)

Démonstration 4 € (à acheter sur place)
Demonstration ticket 4 €

INFORMATIONS & INSCRIPTIONS www.salondelyon.fr

Atelier Catherine Bergoin - Parc d'activités, rue de la Peysse - T. +33 (0)4 79 85 24 85 - Fax : + 33 (0) 4 79 85 45 40